



EXPONAVAL 2012

04 au 07 décembre 2012

EXPONAVAL 2012 a réuni à Valparaíso plus de 140 entreprises et 80 délégations navales officielles.

Organisé par l'Armée chilienne et la FISA, EXPONAVAL est devenu un des rendez-vous les plus importants de l'industrie navale au niveau international. Un point de rencontre où civils et militaires nationaux et étrangers échangent leurs opinions et établissent des relations commerciales, politiques et sociales en vue d'améliorer l'intégration et de trouver des solutions envisageables et adéquates aux problèmes de chaque État en général, et de chaque marine en particulier.

EXPONAVAL se caractérise surtout par son environnement hautement spécialisé dans le domaine technico-professionnel, et contribue à ancrer dans la conscience nationale l'importance de notre mer dans le développement et le bien-être de la nation. L'Armée chilienne y est présentée comme un acteur pertinent et fiable dans la conservation et la protection de ce patrimoine.

Pour la cinquième fois depuis 2004, MundoChile a eu l'honneur d'accompagner la délégation canadienne présente à l'Exponaval, assurant l'interprétation consécutive en anglais et espagnol durant l'ensemble de cet important évènement international.

